



CONSEJO TERRITORIAL DEL DISTRITO OESTE

En Jerez de la Frontera, a 5 de mayo, comenzando la reunión a las 19:05 h, en el Centro Administrativo y de Servicios Sociales "Rosa Roige " y finalizando a las 20:30h.

PARTICIPANTES:

Asisten los siguientes miembros,

Presidenta: Doña Ana Hérica Ramos Campos.

Vicepresidente ciudadano : Don Antonio Ramos Fuentes.

VOCALÍAS:

- Don Francisco Jiménez Menéndez, de la Asociación de Vecinos /as "Bellos Horizontes".
- Doña Nieves Márquez Romero, de la Asociación Cultural Barrio de la Plata.
- Doña Francisca Pazos Martín, de la Asociación de Vecinos/as Pedro Palma.
- Doña Claudia Rocío Toledo , Asociación Mujeres en Pie.

No asisten los siguientes miembros convocados :

Vicepresidencia : Doña Carmen Collado Jiménez.

- Don José Manuel Galán Aguilar de la Asociación de Vecinos/as Pozo la Víbora.
- Doña Petra Lahera Veguilla Asociación de Mujeres Antonio Jaén.
- Doña Ana Ramos Aguilar, Grupo Municipal PSOE .
- Dº Manuel Barrera Guerrero , Grupo Municipal PP.



Secretaria del Consejo : Ana M.ª Troya Clemente .

ORDEN DEL DÍA

1.Lectura del Acta anterior.

Dº Ana Hérica Ramos da las gracias por su asistencia a los miembros del consejo. A continuación ratificar que queda aprobada el acta de abril, de la Constitución del Consejo. Fue enviada a todos los miembros del Consejo para su aprobación.

2. Evaluación de la actividad Cine en mi Barrio 2021.Propuestas de espacios para verano 2022

De cara a la posibilidad de este año se se realice la actividad Cine en mi barrio en este distrito, y se valorará un espacio que pueda convocar a más público, y que si es posible se vaya rotando la actividad.

La única propuesta de nuevo espacio parte de la Asociación Mujeres en Pié, que solicitan la actividad en la nueva Pista /Parque Polifuncional en calle California o en el parque de Calle California (Frente Colegio SAFA),

2. Traslado de información municipal:

ITI del Arroyo

La Junta de Andalucía, en base a un convenio de colaboración con el Ayuntamiento, va a poner en marcha un proyecto de regeneración del Eje del Arroyo que prevé la transformación de este acceso fundamental de la ciudad en un espacio público de calidad, con el objetivo de poner en valor la gran riqueza monumental del entorno, favorecer la afluencia de visitantes y la actividad comercial. El objetivo de este proyecto es la sostenibilidad, con una reducción del tráfico y de los aparcamientos, dando prioridad a los peatones. Se trata, en definitiva, de **un proyecto de plataforma única que facilitará la accesibilidad, aumentará la superficie peatonal y rebajará el tráfico rodado de esta zona.**



En el mes de noviembre se adjudicó el contrato de obras a una empresa, y tendría en principio una duración de ocho meses, a contar desde el mes de diciembre, concretamente el 8 de diciembre.

La finalización de ella obra se retrasa hasta septiembre, debido a la huelga de transporte.

El mes de junio de 2021, se realizó un Transecto con los integrantes de este Consejo para conocer in situ las obras que se van a realizar. A esta visita acudieron técnicos de Urbanismo, Movilidad y Participación que explicaron las actuaciones.

Doña Ana Hérica Ramos, comenta que se realizó una visita, concretamente el día 3 de mayo en la que estuvieron por parte de la Junta de Andalucía Doña Ana Mestre, Delegada del Gobierno Andaluz de Cádiz, la delegada territorial de Fomento Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Mercedes Colombo, por parte del Ayuntamiento Don José Antonio Díaz, D^a Ana Hérica Ramos y Francisco Camas.

Plan Municipal de Vivienda y Suelo

Ha sido aprobado por unanimidad de todos los grupos políticos en Pleno del 30 de septiembre de 2021. El Plan recoge el 90 % de las aportaciones ciudadanas. Destacar la importancia de la aprobación del Plan, porque permitirá el acceso a las distintas subvenciones.

El documento se encuentra en la web de Emuvijesa.

En estos momentos están trabajando en el Plan de Barrios (estudio de viviendas y barrios más envejecidos de la ciudad, alrededor de 30, para ver las necesidades).

3. Propuestas de actividades formativas para el año 2022

1.- Formación del tejido asociativo :

Doña Ana Hérica Ramos explica que en función de las propuestas del pleno anterior se han programado cursos destinadas a las asociaciones:



DINAMIZANDO NUESTRA ASOCIACIÓN		
FECHA	HORARIO	LUGAR
5 mayo (JUEVES)	TARDE	CENTRO SOCIAL BLAS INFANTE (Avenida Nazaret, s/n)
14 junio (MARTES)	TARDE	CENTRO COMUNITARIO MARCO MARCHIONI (Avenida de la Solidaridad, 5)
RELACIONES ELECTRÓNICAS DE LAS ASOCIACIONES CON LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA		
FECHA	HORARIO	LUGAR
17 mayo (MARTES)	TARDE	CENTRO SOCIAL LA GRANJA (Avenida de Arcos, s/n)
23 mayo (LUNES)	MAÑANA	CENTRO DE BARRIO LA LIBERACIÓN (Avenida Puerta del Sur, Edf. 1ª Mayo-Local 3)
26 mayo (JUEVES)	MAÑANA	CENTRO SOCIAL ROSA ROIGE (C/ Doctor Fleming s/n)
LAS SUBVENCIONES PASO A PASO		
FECHA	HORARIO	LUGAR
31 mayo (MARTES)	TARDE	CENTRO SOCIAL BLAS INFANTE (Avenida Nazaret s/n)
OTRAS VÍAS DE FINANCIACIÓN		
FECHA	HORARIO	LUGAR
6 junio (LUNES)	MAÑANA	CENTRO DE BARRIO LA LIBERACIÓN (Avenida Puerta del Sur, Edf. 1ª Mayo- Local 3)
EDUCAR EN PARTICIPACIÓN		
FECHA	HORARIO	LUGAR
16 junio (JUEVES)	MAÑANA	SALA PAÚL (C/ Paúl s/n)

2.- Agenda 2030 :

Doña Ana Hérica Ramos explica que es la Agenda 2030, Los Encuentros que se están organizando desde Participación para entidades y colectivos de los Distintos Distritos.

El año 2015 supuso el lanzamiento de una nueva agenda de desarrollo sostenible mundial, con el acuerdo, por parte de 193 líderes mundiales y en



el marco de Naciones Unidas, para impulsar los Objetivos de Desarrollo Sostenible, 17 retos que incluyen 169 metas concretas y que los países firmantes deben cumplir antes de 2030.

Esta declaración, llamada Agenda 2030, se plantea como un reto que asumir y perseguir por toda la sociedad, tanto Administraciones, como empresas o tejido asociativo. A nivel local, son muchos los objetivos y metas que nos reclaman una acción decidida en materia de sostenibilidad, no solamente en lo relativo a alcanzar la meta de ser Ciudades y Comunidades Sostenibles (ODS 11), sino también en la implementación práctica de medidas como la lucha contra el cambio climático, la promoción del empleo, la igualdad o la educación, o la concienciación de la ciudadanía ante las desigualdades Norte-Sur y ante la pobreza extrema y el hambre.

Una práctica que sintetiza muchas de esas estrategias es el Comercio Justo, una relación de intercambio alternativa en la que la producción y el comercio están al servicio de las personas, y que persigue el desarrollo de los pueblos y el fin de la pobreza desde el Consumo Responsable, que es uno de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, concretamente el ODS 12.

La actividad que se está realizando , con dos partes diferenciadas:

1) Una primera parte de carácter teórico en la que se tratarán los siguientes puntos:

- Introducción general a la Agenda 2030 y Objetivos de Desarrollo Sostenible
- Explicación concreta del ODS 12: Producción y Consumo responsables
- Reflexión sobre Consumo Responsable y Comercio Justo
- Concreción sobre proyecto de ciudadanía: *Jerez Ciudad por el Comercio Justo*

2) La segunda parte de la actividad será de carácter más lúdico y experiencial donde los y las participantes podrán conocer y degustar diferentes productos de Comercio Justo de primera mano.

Además, cada sesión se acompañará de exposición itinerante sobre el Consumo Responsable que funcionará como hilo conductor de toda la sesión.

En el Distrito Oeste, en el Centro de Barrio San Ginés, se va a llevar a cabo un Encuentro concretamente , el día 27 de mayo, en colaboración con el



Departamento de Salud del Ayuntamiento para colectivos de dicho Centro de Barrio y ciudadanía que quiera asistir.

D^ª Francisca Pazos, comenta que como Presidenta del Consejo del Mayor estaría interesada que se programe un Encuentro, solicita que la secretaria del Consejo territorial lo traslade al Departamento del mayor del Ayuntamiento.

5. Ruegos y Preguntas

- D^ª Francisca Pazos, comenta que como Presidenta del Consejo del Mayor estaría interesada que se programe un Encuentro con la Ciudadanía, solicita que la secretaria del Consejo territorial lo traslade al Departamento del mayor del Ayuntamiento.

D^ª Francisca Pazos, como presidenta de la Asociación Vecinal recuerda que en la zona de San benito y Avenida de Los Marianistas existen demandas relacionadas con la seguridad vial, movilidad y medio ambiente,. La secretaria toma nota para trasladar demandas,

D^º Antonio Ramos, vicepresidente ciudadano solicita a la presidenta que se te atienda , la demanda de la Asociación Vecinal de la Plata , en relación al Mercado La Plata.

Secretaria
Pleno Consejo Territorial Distrito Oeste